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15. Oki. 2018

Stadt FrieF2s

Antrag auf ErschlieBung eines Baugebietes im Bereich der Ortschaft
Markhausen

Sehr geehrter Herr Stratmann,
sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,

als Ortsvorsteher beantrage ich die Erschlie13ung des Baugebietes im Bereich „Ober
dem Vehnteich" in der Ortschaft Markhausen.

Begrundung:
Im Ortsteil Markhausen stehen aktuell kaum Grundstucke zur Verfugung, die von
Bauwerbern erworben werden konnen (Stand 11.10.2018 werden von der Stadt noch
-2- Baugrundstucke angeboten). Bel vielen jungen Menschen/ Familien 1st der
Wunsch vorhanden, in Markhausen em n GrundstOck zu erwerben, urn darauf emn
Eigenheim zu errichten. Dieses Vorhaben scheitert jedoch an den fehlenden
Grundstucken. Dieser Missstand fiihrt zu Abwanderungen in andere Ortschaften
bzw. Gemeinden.

Urn eine weitere, positive Entwicklung unserer Ortschaft zu ermoglichen und den
jungen Menschen/ Familien eine Perspektive zu verschaffen, bitte ich hiermit dieses
Vorhaben mit Nachdruck zu verfolgen.

Der groflte Antell im genannten Bereich 1st bereits im Eigentum der Stadt Friesoythe.
Die im aufleren Bereich befindlichen Flachen, die sich noch nicht im Besitz der Stadt
befinden, konnten bei der Planung zun5chst auger Acht gelassen werden.

Mit freundlichen Grilllen

'2e7/
Christ°011 Bohmann


